

**Élie CALIFER**  
Député de la Guadeloupe

Paris, le jeudi 25 avril 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **USURPATION D'IDENTITÉ SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX : LE DÉPUTÉ CALIFER LANCE UN APPEL À LA VIGILANCE**

Le Député CALIFER appelle à la vigilance face à la **recrudescence des faux comptes qui usurpent son identité** sur les différents réseaux sociaux.

Des personnes malintentionnées procèdent à l'ouverture de faux profils sur lesquels ils proposent aux internautes, diverses opérations financières et avantages, au nom du Député.

M. CALIFER tient à informer la population qu'**il ne propose aucune aide ou autre transaction financière**. Il rappelle par la même occasion, la procédure prévue par les services des réseaux sociaux en cas de sollicitation des usurpateurs : ne pas répondre, signaler puis bloquer le compte.

Dans le but de démasquer, juger et dissuader les auteurs de ces délits qui ont causé de trop nombreux préjudices, **le Député a intenté une action en justice**.

En parallèle, pour permettre aux utilisateurs d'identifier directement ses pages officielles, il travaille activement afin qu'elles soient certifiées comme telles, par la présence d'un badge bleu.